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1. Paae3 du mémoire, 38 pararrmohe 

Rectificatif : 

A propos du coût de 3gkiWh des options d'efficacilé énergétique, il varie seh les programmes mk en 
ojlivre. De plus, les réailais de l'efficacité iénergéîïque ne remplacent pas de rénergie produite par une 
centrale hydroélectrique 

Le wut de 6.5 $kWh pour !énergie éotienne représente une annuité cm 'mte .  En prwiant un tau 
d'inflation de 2%, œ coût estd'envimn û$kWh en annuité 
Le coût du projet des aménagements de la Chute-Mard et des 

, excluant le transport et les 
ne comporte pas outréspw 

n'étant pas forCement au rendez-vous BU moment des périodes de grande pointe et en pM&e de grand 
M i .  Par ailleurs, les pmjeis hydroélecbiques ont une compoçanîe puissance en pointe tk?. importante, 
puisqu'ils emmagasinent l'eau dans les réservoirs de t&te (tel le résennir Gouin). cette capacité 
d'emmagasiner reau repiésenîe une valeur que la production 86winne n'a pas. 

Le projet des aménagernenîs hydroélectriques de la ChuteAllard et des Rapides-des-Coeurs est 
concurrentiel compte tenu des conditionç de marchés anüupées et participe k laCCmissement de la marge 
demanœuvre requise par le pmmoteur. 

De plus, le président d'Hydro-Québec, monsieur André Caillé, a anno& le 26 octobre aM)4 un muveau 
programme d'efficacitb B ue, sujet a I'amrobaüon de la Régie de I'Énwgie. Ce programme prévoit 
un inwçtissement de 1 e dollarç, ce qui est quatre fois pius niportant que eelui déjà approud par 
la Régie de l'Énergie. L'objecüf de ce nouveau programme est d'économiçer deux fois plus de Twh (soit 3 
Twh a i'horizon 2010), ~e qui correspond a une fois et demi la consommaüon Blecûique de twtas les 
résidences de la Mauricie. 

Relativement au commentaire concernant les milieux humides a reffet que le 'caractère hypothêîjque des 
gains escomptés semtcle inacceptable" 

Reewicatif 

uébec considére que la prévision des gains en supeficie de milieux humides rem sur des bases 
scientifiques solides. Le bilan a été établi par des biologistes expertsconseils 5, partir des wnnaissanœs 
actuelles que nous avons de la zone d'éiude et de révolution des herbiers aquatiques dans le bief de 
Grand-Mère. Ce bief est comparable aux biefs projetés aux plans de sa configuration linéaire, de sa 












